
Дети

Автор: User0
04.04.2014 11:35 - Обновлено 21.08.2015 07:21

Мы – последняя из сменяющих друг друга звеньев цепочки наших поколений. И от
каждого из нас зависит – оборвется ли цепочка вместе с нами, или продолжится
дальше, в бесконечность.  Мне кажется, что женщины однозначно нацелены на
продолжение рода.

  

      

Есть понятие «материнский инстинкт», отцовский инстинкт появляется обычно после
рождения ребенка. Ребенок должен быть желанным, ожидаемым, а не неприятным
результатом совместных развлечений. Сегодня общество изо всех сил убеждает в
опасности непродуманных, случайных связей, старается объяснить молодежи, как
планировать семью, как избегать нежелательной беременности, но секс все более
молодеет, сегодня беременная школьница, школьница-мать – совершенно обычное
явление.

  

«Дети детей – счастливые дети» - ест такая французская поговорка, но дети детей –
это обычно случайные, нежеланные, дети, которые еще до рождения вызывают у
матерей массу проблем. Многие избавляются от нежелательных детей. просто бросают
их, но каково им жить после такого предательства?

  

И мамы и папы прекрасно осознают, что желанный ребенок, ребенок, которого ждут –
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это радость. То, что ребенок это масса проблем, они начинают понимать сразу после его
рождения. Питание, коляски-кроватки, детская одежда, из которой ребенок мгновенно
вырастает….

  

А бессонные ночи – вначале ребенок спит тогда, когда хочет, и обычно не одновременно
с родителями, зубки, животик, просто какие-то его. Младенческие проблемы? Какое
счастье первые шаги ребенка! И как проблемно обеспечить его безопасность в
квартире, где полно опасных для него вещей!

  

Какое счастье первые слова ребенка! И как сложно научить его молчать, когда надо и
не все говорить при посторонних! Какое счастье – «Первый раз в первый класс»! И
сколько проблем – оценки, учителя, одноклассники…. Потом – первая любовь, которая
бывает и неудачной, первые друзья, которые, бывает, и предают….

  

А так распространенные сегодня табак, алкоголь, не дай Бог, наркотики, которые могут
покалечить жизнь вашему ребенку, или просто убить его! Каждому воздается по делам
его. Сколько сил, времени, души вы вложите в ребенка, столько же и получите от него,
кода не он, а вы будете нуждаться в поддержке и помощи.  Главное – любить его видеть
в нем личность, а не объект воспитания, стать ему наставником, и, в первую очередь,
другом.
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